

RBP-027-2025

San Isidro, 30 de abril de 2025

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 038-2025 de fecha 30 de abril de 2025, titulada “PETROPERÚ REPORTA UN EBITDA POSITIVO DE 4 MILLONES DE DÓLARES AL CIERRE DEL PRIMER TRIMESTRE 2025”.

Atentamente,

Luis Sánchez Torino
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.

No se tiene previsto aporte adicional de los accionistas

PETROPERÚ REPORTA UN EBITDA POSITIVO DE 4 MILLONES DE DÓLARES AL CIERRE DEL PRIMER TRIMESTRE DE 2025

- ✓ *Presidente del Directorio, Alejandro Narváez, destacó avances en eficiencia, mercado y transformación empresarial.*
- ✓ *Expuso sobre el cumplimiento del DU N. ° 013-2024.*
- ✓ *Reafirmó el compromiso por el buen gobierno corporativo para la sostenibilidad de la empresa.*
- ✓ *El proceso de selección para la auditoría forense de la Refinería Talara se realizará la segunda quincena de mayo.*
- ✓ *Petroperú ha obtenido una utilidad bruta de 1 millón de dólares, después de tener pérdidas en los últimos 2 años.*

El presidente del Directorio de Petroperú, Alejandro Narváez Licerias, en línea a la política de buen gobierno corporativo y transparencia, presentó los resultados económicos y financieros correspondientes al primer trimestre de 2025, que incluye el fortalecimiento institucional y operacional de la empresa, para el impulso del crecimiento económico, aumento de la cuota de mercado, eficiencia operativa de las refinerías y la consolidación de la integración vertical.

Durante su presentación, Narváez destacó que la empresa viene registrando una mejora en sus resultados operativos y financieros, en contraste con el elevado nivel de endeudamiento heredado de gestiones anteriores. Indicadores clave como el EBITDA, que alcanzó los 4 millones de dólares, y el margen operativo, reflejan un panorama alentador. “Petroperú se encuentra en camino hacia la sostenibilidad y proyectamos cerrar el año con cifras positivas”, afirmó. Además, señaló que en este primer trimestre se obtuvo una utilidad bruta de 1 millón de dólares, tras dos años consecutivos de pérdidas: 359 millones de dólares en 2023 y 292 millones de dólares en 2024.

Entre las principales medidas adoptadas para revertir la situación financiera, Narváez Licerias destacó que se viene avanzando en la reducción de costos y gastos en un 30%, equivalente a 227 millones de dólares, en línea con lo dispuesto por el Decreto de Urgencia N.º 013-2024. Este ahorro se logrará mediante la optimización del presupuesto, el fortalecimiento de sinergias con los principales proveedores, la mejora en la gestión de compras de crudo y productos, la diversificación del origen de las importaciones y la renegociación de contratos clave.

El presidente del Directorio informó, además, que se viene avanzando en la mejora de la eficiencia operativa de la empresa, en concordancia con dicho decreto, a través de cuatro frentes estratégicos: la estabilización y optimización de las refinerías Talara,

Conchán e Iquitos, la importación eficiente de hidrocarburos, el incremento de las ventas y la reducción de costos en todas las operaciones.

Además, destacó la nueva política comercial que se viene aplicando en la empresa para impulsar las ventas y recuperar el mercado de combustibles en el país, por medio de la captación de nuevos socios comerciales estratégicos, lo cual ya está rindiendo buenos resultados, con el crecimiento de la participación de Petroperú en la comercialización de combustibles, alcanzando una participación de mercado del 29%, al cierre del primer trimestre.

“La gestión del actual Directorio está enfocada en la eficiencia operativa y financiera de la empresa, mediante una hoja de ruta clara, enmarcada en la transparencia y productividad que garantice la sostenibilidad de la compañía”, señaló Narváez Liceras.

Asimismo, en el marco de su estrategia de integración vertical, anunció que Petroperú busca consolidar su presencia en la actividad de exploración y producción, dado que es la que genera los mayores márgenes de rentabilidad. En esa línea, se ha lanzado una convocatoria pública para incorporar un nuevo socio operador en el Lote 192 y se continuará con la búsqueda de un socio estratégico para el Lote 64, con el objetivo de fortalecer la producción e impulsar los ingresos de la empresa.

Respecto al proceso de transformación integral, ratificó que este continúa en marcha, cumpliendo con el mandato del Gobierno. Informó que este año se lanzará un concurso público internacional para contratar una empresa de prestigio que lidere dicha transformación, tomando como base las recomendaciones de dos firmas internacionales especializadas. Además, anunció que el proceso para la auditoría forense de la Refinería Talara se realizará la segunda quincena de mayo y se pondrán en venta 55 activos no estratégicos como parte del plan de recuperación, a través de Agencia de Promoción de la Inversión Privada (Proinversión).

Lima, 30 de abril de 2025